
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会  議  記  録  

 

次のとおり会議記録を公表します。  

会  議  名  
平成２２年度第１回瀬戸・高松広域定住自立圏推進委員

会  

開催日時  
平成２２年１１月１５日（月）  

１０時３０分～１１時５分  

開催場所  高松市役所  ３階３２会議室  

議     題  

(１ )瀬戸・高松広域定住自立圏の取組状況について  

(２ )瀬戸・高松広域定住自立圏の形成に関する協定の

変更について  

(３ )その他  

公開の区分    ■  公開   □  一部公開   □  非公開  

上記理由   

出席委員  

会長  大西秀人，副会長  住谷幸伸，岡田好平委員，  

太田和博委員，塩田幸雄委員，秋長正幸委員，筒井敏行

委員，濵田孝夫委員，中野善正委員，藤井  賢委員，  

造田節夫委員  

傍  聴  者       ０  人    （定員若干名）  

担当課および

連絡先  
企画課（ 839－ 2135）  

    

会議経過および会議結果  

 

会議を開会し，次の議題について協議し，下記の結果となった。  

 

(１ )瀬戸・高松広域定住自立圏の取組状況について  

 

  取組状況について，事務局から説明し，委員から意見はなかった。  

 

(２ )瀬戸・高松広域定住自立圏の形成に関する協定の変更について  

 

  協定の変更内容について，事務局から説明し，次のとおり意見があ

った。  

 

（委員）  

  救急艇の活用の取組については，特に夜間における救急患者搬送  

の一助になるのではないかと考えます。  

 

（委員）  

  定住自立圏域形成のメリットはあるのだろうかと心配していました  

が，移動図書館等の取組では町民も喜んでおり，また，新たな取組と

して文化芸術事業の出前公演も実施するということで，町にもメリッ

トがあり，喜んでおります。これからもよろしくお願いいたします。  

 

（委員）  

    救急艇の活用の取組については，夜間の島民の安心安全が確保でき  

たと喜んでおります。これまでも，職員の交流や圏域の情報発信，ご  

 



会議経過および会議結果  

 

みの不法投棄防止の事業等で，様々に連携していただきありがとうござい

ます。今後は，イベントでの相互交流も実施するとのことで，これからも

よろしくお願いいたします。  

 

（委員）  

   国内外観光客向け情報発信事業については，新聞報道等でも御存知のと  

おり，県が上海・春秋航空を高松空港に誘致する動きが出ていることもあ

り，積極的に取組んで成功させることが重要と考えますので，よろしくお

願いいたします。  

 

（委員）  

    イベント交流の促進の取組については，祭りへの参加費用等を，圏域内  

で統一しないと，参加に当たって弊害が生じるので，配慮をお願いしたい

と考えます。  

 

（会長）  

    祭りへの参加費用等については，市内と市外で一般的に格差がある場合

でも，定住自立圏の協定に基づいて取り組む事業については，統一すると

いうことが基本的な考え方になると思います。  

 

(３ )その他について  

 

今後のスケジュールについて，事務局から説明した。  

 

委員から意見はなく，以上をもって本日の会議を終了することとした。  

 

 


